



長い夏休みが終わり、今日から2学期がはじまります。保護者の皆さんにおかれましては、夏休み期間中、

子どもたちの健康や規則正しい生活等にご配慮いただき、ありがとうございました。また、子どもたちの見守り等にご尽力いただきました地域の皆さんにも厚く感謝申しあげます。

さて、有名なお話なご存じの方も多いと思いますが、大谷選手から学ぶ「あいさつ」の大切さについて紹介します。右の図は、大谷選手が高校1年生の時に書いた目標達成シートの一部分です。マンダラチャートとも呼ばれるシートで、中心に目標、その周りに目標達成のために必要なことを記載しています。

上の図で「ドラフト1位8球団」という目標を達成するために必要なこととして「運」という要素があります。いくら凄い選手になったとしても、運が悪ければ、怪我をして、試合にも出ることができません。下の図は、大谷選手が「運」をよくするための取り組みを考えたものです。その1つに、「あいさつ」があります。あいさつを交わすことで、する方もされる方もお互いに気持ちが明るく元気になるのです。そこから「運」がよくなると考えたので

はないでしょうか。児童の皆さんも、元気なあいさつ、気持ちの良いあいさつを心がけてほしいと思います。結びに、子どもたちの成長をたくさん感じができる「実りの2学期」になりますよう、保護者の皆さんのご支援・ご協力を、よろしくお願ひいたします。

体づくり	コントロール	キレ
メンタル	ドラフト 1位8球団	スピード 160 Km
人間性	運	変化球
あいさつ	ゴミ拾い	部屋そうじ
道具を大切 に扱う	運	審判さんへ の態度
プラス思考	応援される 人になる	本を読む